



Con la presencia de Joan Abel Palmero Pérez, Miembro del Buró Provincial del Partido y presidido por Alexei Mejías Céspedes, Presidente del Consejo Defensa Municipal, tuvo lugar la reunión de inicio del Día Territorial de la Defensa en [#Moa](#)

Héctor Utria, director de acueducto y alcantarillado rindió una información sobre la actual situación del territorio con el abasto de agua, cuyo ciclo se encuentra afectado en algunos repartos por lo que se está realizando la distribución con pipas. Igualmente explicó los trabajos que se ejecutan para la supresión de salideros y la eliminación obstrucciones.

El presidente del Consejo de Defensa insistió en que hay que atender con mayor rigor esta situación, porque si bien es cierto que existen dificultades con las

fuentes de abasto de agua, sobre todo para las zonas bajas, se muestra morosidad para buscar alternativas y evitar así molestias a la población que necesita del imprescindible líquido.

El Viceintendente para la construcción Evelio Martínez, explicó que se encuentra movilizada toda la técnica y el personal para la recogida de desechos sólidos, una de las tareas previstas en el Día Territorial, mientras Leandro Cuenca Reyes, jefe del subgrupo de industria aseguró que todo se encuentra organizado.

La distribución de la canasta básica fue otro de los temas analizados donde se indicó que hoy se distribuirán los productos que se encuentran en almacén para llevarlos a las bodegas para que sean adquiridos por la población.

Las actividades incluyeron compartir con el consejo de dirección de la Empresa Mecánica del Níquel sobre la realización de las actividades previstas en el Día Territorial de Defensa.

Yudelis Rivera, directora de la entidad, informó que se encuentran en una preparación de cuadros y funcionarios, así como la actualización de la documentación y las medidas previstas en las diferentes etapas para el paso a la guerra.



Los principales ejercicios planificados fueron desarrollados en la zona 32-14-02 Moa Centro- La Playa, donde se mostraron prácticas relacionadas con la formación patriótica, con los programas de educación en condiciones de guerra, la preparación y funcionamiento de estructuras de defensa territorial como los Puestos de Salud que se habilitan en Consultorios Médicos, los Puntos de Info-Comunicaciones, los Grupos de Respuesta Rápida, Centros de elaboración de alimentos, entre otros.

Finalmente el Consejo de Defensa Municipal participó en el Consultorio #29, en una charla comunitaria realizada por el subgrupo de salud, sobre la prevención y medidas para evitar la infestación del dengue con la eliminación de su agente transmisor, el mosquito *Aedes Aegypti*, así como un ejercicio de rescate de una víctima de incendio y por último intercambiaron con el subgrupo de Info comunicaciones donde conocieron sobre el funcionamiento de los radioaficionados como parte de la concepción de Guerra de todo el Pueblo.

En las conclusiones de la jornada fueron reconocidos dos presidentes de Zonas de Defensa que cesan sus funciones, y tuvieron desempeño loable. Son ellos Carlos Remón Fernández de Las Coloradas y Ronaldo Nieblas Fresno, de Centeno.



[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Departamento Comunicación Moa